

EL DIFÍCIL ARTE DE.... Donativos Parroquia

No sé si resulta demasiado prosaica la comparación de la vida familiar con la ensalada, pero me sirve muy bien para seguir comentándola. Algunas parejas tardan tiempo en conocer el vinagre de la relación y creen que el aceite todo lo engrasa; por eso se asustan cuando la primera bronca les hace ver sus diferencias. A pesar de lo cual, muchas veces piensan que no puede ser, que ellos son como dos gotas de agua y que nunca van a estar en desacuerdo. Pero no es verdad; si dos personas son autónomas, independientes y adultas, cada una tendrá que conservar la individualidad, por encima de la pareja. E incluso, con el transcurso de los años, deberá ir haciéndose más él mismo, es decir, más diferente del otro; por lo que tendrán que surgir forzosamente las confrontaciones. las diferentes ideas, necesidades y planteamientos. No hay que tener miedo a ese vinagre que nos humaniza y que vitaliza la relación; de otra manera; sería como una ensalada aderezada únicamente con aceite, que resulta bastante sosa.

Sí es preocupante, en cambio, el que una familia haya demasiado vinagre, demasiada tensión, queja y reproche. De esa familia es de la que a toda costa quieren huir los individuos, que no quieren estar en caso o se las apañan para "estar no estando": cada uno en su cuarto o viendo la tele, o con los "cascos puestos... Es como cuando uno se come una ensalada a la que le sobra vinagre... y se le saltan las lágrimas por la acidez. A mí se me saltan las lágrimas de tanto dolor como observo en muchas parejas que siguen viviendo juntas, pero distanciadas: cuando salen varios matrimonios, ellos van por un lado, y ellas por otro, no tienen en común apenas más que la mesa y la cama... y "a secas" muchas veces, sin comunicación alguna. Los hijos, por su lado, se quejan de los "viejos" y los utilizan para obtener de ellos cosas, pero no cariño ni comprensión ni acompañamiento de la vida. La casa parece una pensión, donde cada uno tiene todas sus cosas, se le cubren todas sus necesidades físicas básicas, pero no las de amar y ser amado, ser válido, vivir en pertenencia y ser autónomo. Allí suenan las quejas, los reproches y órdenes, pero faltan las confidencias, la comprensión, la intimidad y el humor. La música interior de cada uno, lo que va creciendo como valores personales, se busca fuera; y los de dentro, los que viven juntos, se quedan sin saber cómo son los miembros de su familia.

DURANTE EL MES DE JULIO Y AGOSTO SE RECIBIERON LOS SIGUIENTES DONATIVOS PARA LAS OBRAS QUE SE HAN REALIZADO EN LA CASA Y SALONES DE LA PARROQUIA.

NOMBRE	CANTIDAD
ANÓNIMO POR CAJA DOS MESES	1500
ANONIMO POR CAJA DOS MESES	2000
ANONIMO POR CAJA DOS MESES	2000
ANONIMO POR CAJA DOS MESES	2000
ANONIMO DOS MESES	10000
ANONIMO DOS MESES	5000
GRUPO CASA DOS MESES	6000
AMA DE CASA DOS MESES	4000
ANONIMO DOS MESES	600
ANONIMO DOS MESES	1000
ANONIMO DOS MESES	1000
ANONIMO DOS MESES	1000
ANONIMO DOS MESES	5000
ANONIMO DOS MESES	1000
BUZON PARROQUIA DOS MESES	25987
HDAD.VIRGEN DE LA CABEZA	25000
ANONIMO	1000
ANONIMO	1200
ANONIMO	1000
ANONIMO	1000
ANONIMO POR CAJA	1000
CEPILLO SAN ANTONIO	2900
HDAD DE SAN CRISTOBAL	30000
sum	134187

